



## まちの話題

### 今年も再会!! 皆さんに感謝

大須浜祭りが8月11日、大須漁港で開かれました。東日本大震災犠牲者の追悼や支援者への感謝、人々の再会の機会づくりなどを目的に始まり、今年で5回目です。

カラオケ大会、ライブ、灯篭流し、共催の「LIGHT UP NIPPON」花火大会が繰り広げられました。焼きうな食べ放題やピザ、ゲームなどの店も並び、住民、帰省客、支援者らが再会と祭りを楽しみました。



雄勝地区

大須浜祭り

### 晩夏に華添える「ホコテン」

今年で46回目となる飯野川歩行者天国（通称ホコテン）が8月19日に開催されました。

飯野川商店街のメインストリートが歩行者天国として開放され、小学生のYOSAKOIソーランやフラなどのダンス、勇壮な太鼓の演奏が華を添えました。

ミニSLの乗車体験、飲食やおもちゃを売る屋台に行列ができる、ちょうどいい明かりが揺れる下で多くの人が行く夏を惜しみました。



河北地区

飯野川歩行者天国

### 動き素早く訓練の成果披露

消防団桃生地区団の消防演習が8月27日、桃生総合支所駐車場で行われました。

6分団14班（252人）が参加。男澤幸夫地区団長の訓示後、新入団員20人の紹介や機械器具点検などを行いました。

続いてラッパ隊を除く13班が小型ポンプ操作競技を行い、日頃の訓練の成果を披露しました。競技終了後は分列行進を行い、練習の取れた動きを見せっていました。



桃生地区

消防団桃生地区団消防演習

河南地区

和渕夏まつり

### 故人の思い出 灯籠に映える

先祖と東日本大震災の犠牲者の供養を兼ねた「2017和渕夏まつり」が8月15日、旧北上川河川敷の「和渕水辺の楽校」で開かれました。

夕闇の中、和紙などで作られた色とりどりの灯籠約6,500個と切り絵灯籠12基に灯がともされたと、会場は幻想的な雰囲気になりました。カリナやバンドの演奏、たこ焼きや綿菴などの出店もあり、多くの家族連れでにぎわいました。



### 子ども七福神が元気を贈る

牡鹿地区敬老会が9月10日、牡鹿保健福祉センター「清優館」で開かれました。網地島を除く地区内から77歳以上の73人が出席。佐藤茂宗副市長の式辞などその後、88歳の28人に敬老祝金が贈られました。

参加者を代表して遠藤良吉さん（寄磯浜）が謝辞を述べました。アトラクションでは、鮎川小の「子ども七福神」や鮎川婦人会の歌や踊りが披露され、楽しいひとときを過ごしました。



牡鹿地区

牡鹿地区敬老会

北上地区

にっこりタ市

### 古里の特産品いっぱいだね

お盆恒例の物販イベント「にっこりタ市」が8月12日、にっこりサンパークで開かれ、地元の人や古里でお盆休みを過ごす人たちでにぎわいました。

取れたてのホタテやタコ、北上川産シジミ、塩蔵ワカメなどの特産品をはじめ、お盆用品のたんごなど農産加工品も格安で購入できるほか、3時間限定の催しとあって注目を集めました。



### 街中にサウンド 750人が熱演

街中が演奏会場となる「トリコローレ音楽祭」が8月27日、市内中心街で開催されました。

14回目の今年はプロ、アマチュア合わせて過去最多750人が出演。16会場でジャズやロック、ボップスなどの演奏が響きわたり、街中は音楽ファンでにぎわいました。

今回は中瀬公園に設置されたリボーンアート・フェスティバルの特設ステージをメイン会場とし、ハイレベルな演奏を届けました。



石巻地区

トリコローレ音楽祭

石巻地区

らいつ夏祭り

### らいつ10万人達成!!

市子どもセンターらいづで8月19日、恒例の夏祭りが行われました。今年は来館者が10万人に達したことへの感謝も込められ、記念として、子どもたちが企画・制作した手形アートが披露されました。

毎年恒例となるいる、実行委員の子どもたちによる射的やボウリングなどの出店もあり、多くの子どもたちでにぎわいました。

